

Pressetext

Dodgeball weltweit

Ursprünge

Die Ursprünge des Dodgeball-Sports sind auf allen Kontinenten der Welt zu finden, das Spiel hat sich separat in unterschiedlichen Regionen und unterschiedlichen Formen entwickelt. Wann das genau passiert ist, ist schwer zu eruieren, jedoch sind Abwurfspiele und Varianten davon seit mehreren Jahrzehnten in unterschiedlichsten Ländern der Welt nachweisbar.

Wo wird Dodgeball gespielt

Dodgeball wird auf der Welt in über 100 Ländern gespielt. 87 Länder sind derzeit Mitglied beim Weltverband World Dodgeball Federation. Länder mit den meisten aktiven Ausübenden sind die USA, Kanada und Großbritannien sowie Japan, Malaysien, Hong Kong und Australien.

Der Dodgeball-Sport ist nicht in allen Ländern der Welt gleich entwickelt. Auch werden in unterschiedlichen Ländern der Welt unterschiedliche Varianten präferiert. Die Grundelemente sind aber immer gleich, das Abschießen, Fangen und Ausweichen bilden die Eckpfeiler in allen Varianten weltweit.

Europäischer Verband

Der Europäische Dodgeball Verband "European Dodgeball Federation" wurde 2008 gegründet und zählt zurzeit 20 Mitgliedsverbände. Er richtet die Europameisterschaften sowie regionale Kontinentalmeisterschaften aus und ist die zentrale Anlaufstelle für alle Belange des Dodgeball-Sports in Europa.

Weltverband

Der Weltverband "World Dodgeball Federation" wurde 2005 ursprünglich und 2011 neu gegründet und hat seinen Sitz in Kanada. Er zählt zurzeit 87 Mitgliedsverbände weltweit und trägt alle 2 Jahre die Weltmeisterschaften "WDBF Dodgeball World Championships" aus. Er ist die zentrale Anlaufstelle für alle globalen Themen des Sports und setzt sich zum Ziel, Dodgeball in all seinen Mitgliedsverbänden zur nationalen Anerkennung zu bringen.

WEB: DODGEBALL.AT

PRESSEKONTAKT 1:
MAG. DANIEL MALIK
TEL: +436764648106
MAIL: DANIEL@DODGEBALL.AT

PRESSEKONTAKT 2: MAX GOLDA TEL: +436767804034 MAIL: MAX@DODGEBALL.AT